



# KOMISI YUDISIAL REPUBLIK INDONESIA

## SEKRETARIAT JENDERAL

JALAN KRAMAT RAYA NO. 57, JAKARTA 10450  
TELEPON (021) 3905876, 3905877, 3906178, FAKSIMILE (021) 31903755, [www.komisiyudisial.go.id](http://www.komisiyudisial.go.id)

---

Nomor: 06/Siaran Pers/AL/LI.04.01/03/2021

**UNTUK DITERBITKAN SEGERA**

Jakarta, 10 Maret 2021

### **KY Jemput Bola Cari Calon Hakim Agung Potensial**

**Jakarta (Komisi Yudisial)** - Komisi Yudisial (KY) kembali membuka pendaftaran dan penerimaan calon hakim agung (CHA) Tahun 2021 mulai 1 Maret s.d. 22 Maret 2021. KY mencari calon hakim agung potensial yang memiliki integritas dan kepribadian tidak tercela, adil, profesional, dan berpengalaman di bidang hukum.

"Untuk memberikan pemahaman tentang proses seleksi calon hakim agung dan menjaring serta meningkatkan jumlah peserta seleksi yang potensial, KY menyelenggarakan sosialisasi dan penjangkaran calon hakim agung secara daring dan luring di empat kota," ujar Wakil Ketua KY M. Taufiq HZ saat membuka sosialisasi dan penjangkaran CHA untuk wilayah Jakarta, Rabu (10/3) di Auditorium KY, Jakarta. Selain Jakarta, sosialisasi dan penjangkaran secara serentak dilaksanakan di Medan. KY juga menjadwalkan akan melakukan jemput bola di Surabaya dan Palembang pekan mendatang.

Melalui penjangkaran ini, lanjut M. Taufiq, KY mengharapkan calon-calon potensial yang memiliki keahlian hukum tertentu dan berintegritas dapat diusulkan untuk mengikuti seleksi.

"KY juga berharap mendapatkan masukan berupa evaluasi, saran atau rekomendasi untuk penyempurnaan proses seleksi calon hakim agung yang dilaksanakan," lanjut M. Taufiq.

Para calon potensial dari jalur karier di antaranya: Ketua, Wakil Ketua dan hakim Tingkat Banding dari lingkungan Peradilan Umum, Lingkungan Peradilan Militer dan Lingkungan Peradilan Tata Usaha Negara. Dari jalur nonkarier, KY menyasar praktisi hukum yang bergelar Doktor dan berpengalaman di bidang hukum sekurang-kurangnya 20 tahun, baik dari unsur akademisi maupun advokat, notaris, dan lainnya.

Dalam kesempatan yang sama, Ketua Bidang Rekrutmen Hakim KY Siti Nurdjanah menjelaskan bahwa seleksi ini untuk memenuhi permintaan Mahkamah Agung (MA) sesuai Surat Wakil Ketua MA Bidang Nonyudisial Nomor 7/WKMA-NY/SB/2/2021 tentang Pengisian Kekosongan Jabatan Hakim Agung pada MA.

"KY mengundang warga negara terbaik menjadi hakim agung. Penerimaan usulan calon hakim agung dilakukan secara online melalui situs [www.rekrutmen.komisiyudisial.go.id](http://www.rekrutmen.komisiyudisial.go.id) mulai 1 Maret s.d. 22 Maret 2021," urai Ketua Bidang Rekrutmen Hakim KY Siti Nurdjanah.

Melalui surat tersebut, MA membutuhkan 13 hakim agung terdiri dari 2 orang untuk kamar perdata, 8 orang untuk kamar pidana, 1 orang untuk kamar militer, dan 2 orang untuk kamar tata usaha negara khusus pajak.

Para calon akan menjalani serangkaian tahapan, yaitu seleksi administrasi, seleksi kualitas, seleksi kepribadian dan kesehatan, dan wawancara. "Untuk penetapan kelulusan akhir, KY akan mempertimbangkan semua hasil penilaian tahapan seleksi. Terakhir, KY mengusulkan nama-nama calon hakim agung kepada DPR untuk mendapatkan persetujuan," pungkas Nurdjanah.

Tercatat sampai Selasa (10/3) pukul 16.00 WIB, KY menerima 35 orang pendaftar konfirmasi melalui [www.rekrutmen.komisiyudisial.go.id](http://www.rekrutmen.komisiyudisial.go.id) Adapun rinciannya yaitu: 19 orang dari jalur karier dan 16 orang jalur nonkarier.

Berdasarkan kamar yang dipilih, sebanyak 5 orang memilih kamar Perdata, 26 orang memilih kamar Pidana, dan 4 orang memilih kamar Tata Usaha Negara khusus pajak. Sementara untuk kamar Militer belum ada pendaftar.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

**Pusat Analisis dan Layanan Informasi KY**

Jl. Kramat Raya No.57, Jakarta Pusat,

(021) 3906189

[www.komisiyudisial.go.id](http://www.komisiyudisial.go.id)

email: [humas@komisiyudisial.go.id](mailto:humas@komisiyudisial.go.id)